



Aufs Eis geführt: Volkswagen Botschafterin Sarah Meier fährt den neuen VW up!

Die Profikarriere hat Sarah Meier an den Nagel gehängt – die Schlittschuhe aber noch lange nicht. Die Eiskunstlauf-Europameisterin von 2011 ist aktuell auf so vielen Shows wie nie zuvor zu sehen. So wird sie ihrem Publikum auch dieses Jahr an der Eiskunstlauf-Gala Art on Ice wieder den Kopf mit eleganten Pirouetten verdrehen. Mit von der Partie ist ihr neuer Wegbegleiter: ein weisser VW up!.

Fans und Medien reissen sich förmlich um die 27-jährige Sportmanagement-Studentin. Sarah Meier bekommt heute mehr Fanpost als zu ihren Spitzensport-Zeiten. «Ich trete inzwischen an 40 Galas auf, früher waren es um die 20 im Jahr. Dadurch bin ich näher bei den Leuten», erklärt sie sich ihre immer grösser werdende Popularität. Während ihrer aktiven Zeit als Eiskunstläuferin nahm das Training die meiste Zeit in Anspruch. Mittlerweile hält sie Referate und pendelt zwischen Medien- und Sponsorenterminen hin und her.

Volkswagen: ein verlässlicher Partner

Volkswagen unterstützt Sarah Meier schon seit langem. Neu dreht sie ihre Runden in einem weissen VW up!. Wie Sarah Meier wurde auch der neue Kleine von Volkswagen für seine herausragenden Leistungen mehrfach ausgezeichnet: Im November 2011 gewann er das «Goldene Lenkrad» für die beste automobilen Neuheit des Jahres. Nur wenig später erhielt der up! von Euro NCAP, einem herstellerunabhängigen, internationalen Crashtest-Programm, die Höchstauszeichnung von fünf Sternen. Zusätzlich wurde der up! – als erstes Fahrzeug seiner Klasse – mit dem «Euro NCAP Advanced Award 2012» für seine innovative City-Notbremsfunktion ausgezeichnet. Diese wird automatisch bei Geschwindigkeiten zwischen 5 und 39 km/h aktiv, scannt per Lasersensor einen Raum von zehn Metern vor dem up! und erfasst so die Gefahr einer drohenden Kollision. Kein Wunder also, fühlt sich Eisprinzessin Sarah Meier in ihrem neuen Volkswagen «up!solut» sicher.

Bereits zum zehnten Mal bei Art on Ice

Sarah Meier wird auch diesen Februar wieder am Art on Ice zu sehen sein – insgesamt schon zum zehnten Mal. Seit 2009 unterstützt Volkswagen die Eiskunstlauf-Gala. Art on Ice steht für ein perfekt inszeniertes und wunderbares Zusammenspiel zwischen den besten Eiskunstläufern der Welt und internationalen Top-Acts aus Musik, Tanz und Akrobatik. Art on Ice gastiert vom 2. bis 5. Februar in Zürich, weitere Shows in der Schweiz finden in Lausanne, Davos und St. Moritz statt. Mit von der Partie ist auch der neue VW up!, der Sarah Meier «up!solut» sicher aufs Eis führt.

30. Januar 2012, Volkswagen Kommunikation

AMAG Automobil- und Motoren AG
Volkswagen Kommunikation

Livio Piatti

PR-Manager

Aarauerstrasse 20

5116 Schinznach-Bad

Telefon 056-463 94 61

Telefax 056-463 93 52

E-Mail: vw.pr@amag.ch

Internet: www.volkswagen.ch